

RINDEN PROTESTA AUTORIDADES AUXILIARES DE EZEQUIEL MONTES.

En Sesión Extraordinaria de cabildo rindieron protesta ante los integrantes del H. Ayuntamiento los 22 subdelegados y el Delegado de Villa Progreso electos por los ciudadanos para el periodo 2018-2021, a través de la cual quedan integradas todas las autoridades auxiliares del municipio de Ezequiel Montes.

En Sesión Extraordinaria los integrantes de este Cuerpo Edilicio encabezaron esta ceremonia protocolaria en la que las nuevas autoridades auxiliares del municipio de Ezequiel Montes rindieron protesta, comprometiéndose a trabajar de forma coordinada con la Presidente Municipal y con el Secretario del Ayuntamiento.

En este sentido la alcaldesa, felicitó a los subdelegados y Delegado de Villa Progreso, quienes dijo, tendrán el honor de servir a su comunidad, “los invito a reflexionar sobre la gran responsabilidad que el día de hoy asumen. Esta administración municipal que me honro en encabezar se ha fijado como meta hacer historia por su honestidad, trabajo y compromiso”.

En su momento, el Secretario del Ayuntamiento, conminó a las nuevas autoridades auxiliares a trabajar de forma coordinada en beneficio de sus comunidades, “ustedes representan el enlace municipal directo con los habitantes de sus comunidades, deben realizar las funciones administrativas más inmediatas como observar el tema de seguridad, es decir captar las demandas inmediatas y gestionar ante las áreas correspondiente a efecto que se puedan atender sus requerimientos, en aspectos como orden, limpieza y seguridad entre otros”.

Agregó las autoridades auxiliares captarán las principales solicitudes de sus comunidades para integrarlas al COPLADEM. Los delegados de Bernal y Villa Progreso son: Félix Feregrino Barrera y Erik Díaz Hernández, respectivamente.

Los subdelegados de las comunidades que corresponden a Villa Progreso son: Leivy Laura Barrón González, en Barreras; Ángel Zúñiga Hernández, en El Bondotal; José Saúl Maqueda Reséndiz, en El Ciervo; Mauricio Cruz Camacho, en El Coyote; René Arteaga Hernández en El Sombrerete; Jerónimo Mendoza González, en Guanajuatito; Eric Nieto

Olvera, en La Higuera; Sandro Muñoz Zúñiga, en Las Rosas; Elvia Trejo Trejo, en Loberas; Gabriela Carbajal Mendoza, en Los Ramírez; Manuel Alonso Martínez, en San José de Los Trejo.

En Bernal las subdelegadas son: Reyna Hernández Baylón en El Jagüey, y Victoria Luna Luna en San José del Jagüey. En cuanto a la Cabecera Municipal, las nuevas autoridades auxiliares son: Martín Juárez Rodríguez, en La Nueva Unidad; Verónica Zapatero Montes, en El Cardonal; Yolanda Martínez Ortega, en La Purísima; Juan Sánchez Arteaga en Los Sánchez; Erika Guadalupe Chávez Briseño en Los Pérez; Salvador Barrera Hernández, en Los Velázquez; Ma. Guadalupe Arellano Vega, en Palo Seco; Bernardo Zapatero Zapatero en San Antonio; y Ulises Vázquez Gudiño, en Tunas Blancas.